



Ces 6 derniers mois ont été une nouvelle fois riches de rencontres !

9 chats ont été pris en charge en famille d'accueil, 5 chats errants ont été stérilisés et 14 loulous ont été adoptés.

Avec les chats 'non adoptables' que nous abritons (qu'ils soient trop sauvages ou malades), nos rares familles d'accueil n'ont quasiment plus de possibilité de prendre en charge des chats adultes. Et nous devons nous apprêter à affronter le printemps et la grande 'saison des chatons'.



LA CHANCE DE GUINNESS

Guinness a été trouvée aux derniers jours d'août, sur le parking d'un bar du Val Saint-Père. Une patte arrachée, probablement par un piège à renard. Nous sommes immédiatement venues au secours de cette gentille et courageuse minette et l'avons fait opérer au plus vite, pour éviter que sa plaie ne s'infecte.



La chatte d'environ 10 ans s'est vite remise de cette lourde intervention. Monter ou descendre des escaliers sur 3 pattes n'est pas un problème pour elle. Elle adore aussi jouer avec sa petite souris en peluche !



L'histoire et la personnalité de Guinness ont séduit Laurence, qui venait d'avoir la douleur de perdre ses 2 loulous, et qui a décidé de l'adopter peu avant Noël. L'adaptation s'est vite faite ! 'Nous nous sommes trouvées !' nous écrit Laurence. Et c'est ce que nous avons pu constater lorsque nous allées rendre visite au duo un mois plus tard.

ILS NOUS ONT QUITTÉES

PHÉNIX et COSETTE

Les 2 chats vivaient, et souffraient ensemble depuis des semaines. Nous avons décidé de les endormir. Figures marquantes de l'association, ces chats si attachants resteront toujours gravés dans notre mémoire.



PAPY

Nous avons sorti ce vieux chat de la rue en août 2018. Depuis il avait coulé des jours tranquilles dans l'enclos sécurisé d'une famille amie. Papy était de plus en plus fatigué, il s'est endormi pour toujours fin février



Les belles adoptions de ces 6 derniers mois

Pippa

Le jeune Hugo, 17 ans, a convaincu sa famille de l'intérêt d'adopter en association et a choisi la très câline et joueuse Pippa !



Luna

Après avoir vécu longtemps à l'étranger, Claudine s'est posée à Granville.. il ne lui manquait qu'une petite compagnie : la délicieuse Luna.



Sissi

Amandine et Florent voulaient un chaton, mais n'ont pas résisté au regard et à la douceur de Sissi. Et font tout pour son bonheur ! Si, si !



Paï Chi

L'adorable petit rouquin a fait craquer Dominique. Et l'humaine ne s'ennuie pas avec l'énergique loulou.. considéré comme un petit roi à la maison !



Yoko

Angélique et Pierre ont fondu pour la petite Yoko.. Issue d'une chatte sauvage de campagne, la chatonne garde un caractère bien trempé !



Pablo

Le chaton trouvé sur la route d'un village de campagne, habite près de Paris. Entouré de gentils humains, et d'un gros chien. Même pas peur !



Pacha

Le chat de la maison avait disparu... la famille a adopté Pacha, puis Scott est revenu... ! Voilà donc 2 chats dans cette maison, pour le plus grand bonheur des adoptants.



Philae

Très timide à son arrivée dans sa famille de Vannes, la belle Philae s'est bien détendue et fait beaucoup de câlins à Marion et Valentin.



Potter

Le jeune chat a ensorcelé sa famille lorsqu'elle est venue le rencontrer !! Impossible de ne pas tomber sous le charme du petit sorcier ! Il vit avec une coloc chatte, et un bon copain chien.



Shooky

Omérine nous a appelées un matin et a adopté Shooky l'après-midi : coup de cœur, adoption express mais pour la vie !! Tout se passe très, très bien !



Pinceau

Tout le monde voulait adopter ce p'tit bonhomme craquant trouvé à Granville, mais il a rejoint une famille de Carolles où il a pour copains 2 jeunes enfants.. mais aussi des poules !



Milly

Qui peut avoir abandonné cette adorable et splendide créature sur un parking ?... Qu'importe, Milly a vite trouvé près de Caen des humains pour la chérir, l'admirer et jouer avec elle ! Le rêve...



Siam

La sublime siamoise est devenue la sœur de Tarkus ! Un peu craintive au départ, elle est désormais tout à fait chez elle.



Comment nous aider ?

L'argent reste bien sûr le 'nerf de la guerre'. Nourriture, litière mais surtout frais vétérinaires engouffrent bien vite nos maigres ressources.

Notre association est reconnue d'intérêt général. Vos dons sont donc déductibles à 66 % de vos impôts !

Vous pouvez adhérer à l'association en envoyant un chèque de 25 € à Au Bonheur des Bêtes, la rue Maurin, 50220 Les Chéris, mais aussi participer à notre cagnotte Leetchi (<https://www.leetchi.com/c/association-de-au-bonheur-des-betes>) pour la stérilisation, ou encore souscrire au Teaming en versant 1 € par mois pour les chats, le prix d'une baguette ! <http://www.teaming.net/aubonheurdesbetes>

NOS ANIMATIONS CHEZ Jardiland

Les magasins Jardiland de Saint-Martin-des-Champs et Granville nous ont accueillies en fin d'année dernière, nous permettant ainsi de venir à votre rencontre et de collecter de la nourriture.

LE MARCHÉ DE NOËL DE MILLY

Nous avons répondu à l'invitation de nos amis Anglais pour vous proposer notre boutique pour vos cadeaux de Noël !

NOTRE COLLECTE AU LECLERC d'AVRANCHES

Enorme succès pour cette collecte mi-février ! Epaulées par quelques bénévoles de choc, nous avons récolté des dizaines de kilos de croquettes, des centaines de sachets, des litres de litière, des joujoux, mais aussi de belles ventes à la boutique et plus que tout : vos encouragements.

Un grand merci

aux bénévoles qui se sont engagés auprès de nous ces derniers mois. Ça fait chaud au cœur d'être un peu plus de deux... !